

**CASINO CROISSETTE**  
LA LOUNGE & LES JEUX  
**FÊTE DES MACHINES**  
VENDREDI 29 NOVEMBRE : 15H - 19H  
BONUS ET SUPER BONUS À GAGNER  
AU TIRAGE AU SORT TOUTES LES 15 MINUTES  
ET PLEIN D'AUTRES SURPRISES !

## CONVENTION

LE gouvernement et l'UE ont signé hier une convention de financement du programme "Cap sur l'autonomisation des jeunes au Gabon". Ces derniers devant bénéficier alors de formations qualifiantes adaptées aux besoins réels de l'économie.

Page 5

## HOMICIDE

Une cérémonie funéraire au village Ndzeng-Engong (Okano) qui engendre un autre drame. Une dame y a asséné à son amant un coup de gourdin auquel a fini par succomber ce dernier. Inculpée pour coups mortels, elle a été écrouée à la prison d'Oyem.

Page 11

# LA NUIT DU GLAIVE

LES magistrats instructeurs de la Cour judiciaire spéciale ont auditionné jusqu'au bout de la nuit, dans un Palais de justice de Libreville placé sous haute surveillance, les hauts fonctionnaires interpellés dans le cadre de l'opération anti-corruption, baptisée Scorpion. Le glaive, sous la forme de mandats de dépôt, s'abattant sur nombre d'entre ces derniers. **Pages 2 & 3**



## ALIMENTATION

Dénonçant "des actes de déstabilisation" contre son groupe, le patron de SANGEL, Christian Fiate, a annoncé mardi l'ouverture d'une enquête interne à la suite d'accusations de commercialisation de produits présumés avariés.

Page 7

## BASKET-BALL

Beau vainqueur la veille sur le parquet du Palais des sports de Yaoundé de Mazembe (RDC) Manga BB a été dominé (67-80) hier par ABC (Côte d'Ivoire). Un faux pas dont les Gabonais vont tenter de se relever ce jeudi face à l'AS Police (Mali).

Page 14

## FOOTBALL

Sa blessure, les conditions de son retour à la compétition, son analyse sur le début de campagne de qualifications des Panthères à la Can ou la suite de sa carrière. Autant de sujets abordés dans un entretien à "L'Union" par André Biyogo Poko.

Page 13

## POUR MOI QUOI...

Chez nous au village, on dit qu'un vrai «garçon», c'est celui qui ne se défile pas devant les épreuves. Quelles qu'elles soient.

En lisant notre Premier grand quotidien, on a tous vu que le scandale de la GOC qui fait la Une de tous les journaux a éclaboussé beaucoup de monde. Et pas des moindres puisque parmi les noms qui circulent avec insistance, on découvre ceux de très hautes personnalités de notre landerneau politique. Pour la plupart de la nouvelle génération appelée par le Présida pour construire le pays.

Mais, pas si vite. Jusqu'à la preuve du contraire, ces gars-là bénéficient de la présomption d'innocence. Il va falloir établir des preuves irréfutables quant à leur implication. Seulement, quand ton nom est évoqué dans une sale affaire, partout dans le monde, le mal est déjà fait. Et ils le savent. La seule alternative qui s'offre à eux, s'ils tiennent à leur dignité et à leur honneur, c'est de se libérer, avec élégance, de leurs hautes charges et se mettre à la disposition de la justice pour se défendre. Comme cela se fait ailleurs. Ainsi, ils s'éviteront et éviteront à leur famille, l'humiliation d'être menotté et traîné par un petit gendarme de 2 V, qui vous fera monter, en plein jour, dans le panier à salade.

Alors, auront-ils ce courage dans ce pays où la honte ne tue plus ? Attendons pour voir s'ils oseront franchir ce pas quoi...

...MAKAYA